

Teenager

Was wäre wenn Vegeta und Bulma Teenager wären und auf die selbe Schule gehen würden?

Von Inuyashina

Kapitel 4: 4

GOMEN!!!! Ich schreibe weiter! Ab jetzt geht es weiter! Versprochen!!!! Gomen!!!!

Zusatz: Personenbeschreibung am Ende (wegen der Unklarheiten^^)

Kapitel 4

Als Bulma mit Vegeta in der CC ankam, kam ihnen auch schon eine freudestrahlende Mrs. Briefs entgegen. "Hallo Bulma Liebes. Wen hast du mir den hier mitgebracht? Der ist ja genauso reizend wie Son Goku!" Bulma lachte gequält. Musste sich ihre Mutter immer wieder an die Kerle ranschmeißen, obwohl sie mit Bulmas Vater verheiratet war? Aber Vegeta war das wieder mal egal. Er stand nur neben Bulma und schaute stumm auf das Geschehen. "Na kommt erstmal rein! Es scheint, als würde es bald regnen.", sagte Mrs. Briefs und ging wieder in die CC. Dicht gefolgt von Bulma und Vegeta. "Du Mama, wo ist den Papa? ich müsste mal mit euch beiden reden." "Tja Liebes, der ist in seinem Labor. Ich hol ihn." Und schon war Mrs. Briefs auch schon verschwunden. Vegeta sah sich um. Dieses haus war fast genauso groß wie die Villa seiner Eltern auf Vogia. (zur Info: Vogia ist ne Insel... Ach ich lade es mal hoch...) Dann fand er den Raum mit dem Kühlschrank. Er liest Bulma stehen und ging gleich mal dort hin. Bulma sah ihm etwas verdattert nach, ging ihm aber dann nach. "Man, das ist eure Küche? Die ist ja riesig. Meine Eltern auf Vogia haben nicht so eine riesige Küche, die ist nur halb so groß." "Tja, da staunst du was? Das hat damit was zu tun, das wir immer viele Feste feiern. Egal zu welchem Anlass. ich bin mir sicher, dass sie dir zu Ehren bestimmt auch ein Fest geben werden. ich hoffe ja inständig, es ist ein Kostümfest. ich liebe Kostümfeste." Vegeta starrte Bulma an. Wollte sie ihm jetzt etwa alles unwesentlich über sich erzählen? Auf was hatte er sich da nur eingelassen? "Hör mal...", doch weiter kam Vegeta gar nicht, denn schon standen Bulmas Eltern in der Küche. "Hallo Papa, also was ich euch fragen wollte. Vegeta wohnt nirgends, und ich hab ihm den Vorschlag gemacht, dass er doch hier wohnen könnte. Darf er das?" "Aber natürlich. Wir haben sowieso viel zu viele Gästezimmer die leer sind. Wie wäre es denn, wenn wir zu deinen Ehren ein Fest geben würden? na, was sagt ihr?", fragte

Mr. Briefs in die Runde und wartete gespannt auf die Reaktionen. "Oh toll Papa, danke. Könnten wir vielleicht ein Kostümfest veranstalten? Du weist doch, wie sehr ich Kostümfeste liebe!" Vegeta stand einfach nur regungslos neben Bulma. Er konnte gar nicht so schnell alles erfassen! "Natürlich! Alles was du willst Prinzessin!" Stopp, Prinzessin? War Bulma eine Prinzessin? "Na dann steht nur noch die Frage, wann wir es veranstalten.", sagte Mrs. Briefs und ging zum Kühlschrank. Vegeta`s Augen leuteten in diesem Augenblick. Endlich bekam er was zu essen. "Ich schlage vor Übermorgen. Ich meine, wir Brauchen ja für unseren Prinzen ein Kostüm!" Mrs. Brief lies die Flasche Senf auf den Boden knallen, die sie erde in der hand hielt. "Er ist ein Prinz?" Jetzt klinkte sich auch Vegeta ein. "Ja... Prinz-" Er schaute rüber zu Bulma. Dieser verzog ein Gesicht. "Prinz Vegeta-Augustin-Trunks. Thronfolger des Mächtigen König Augustin von Vogia." "Oh, wir haben einen Prinzen im Haus!", rief Mrs. Briefs fröhlich. "Ach Mr. Briefs? Könnten sie mir so was wie einen Gravitations Raum bauen? Ich brauche so etwas zum Trainieren!" "Aber natürlich mein Junge. Nichts leichter als das!" Vegeta atmete erleichtert auf. Endlich musste er nicht mehr in der Wildnis trainieren und konnte sich nun voll und ganz seinen Angriffstechniken widmen. Als Mr. Briefs die Küche verlassen hatte, machten sich Mrs. Briefs und Bulma daran, dass Essen zu kochen. "Ach Vegeta? Du isst doch bestimmt genauso viel wie Son Goku, oder?", fragte Bulma und grinste. "Wenn nicht sogar noch mehr.", grinste Vegeta zurück und ging aus der Küche. Er musste sich jetzt erst einmal umsehen.

Bulma dachte noch mal nach. 'In seiner Gegenwart fühle ich mich viel sicherer und geborgener als bei Yamchu. Ich glaube, dass die Idee gut war, hoffe ich zu mindest!' Wieder musste Bulma grinsen, diesmal aber über ihre eigene Naivität. "ich geh mal kurz zu Vegeta und zeig ihm sein Zimmer.", sagte Bulma und ging dann zu Vegeta ins Wohnzimmer.

Bis zum Abend hin passierte nicht viel. Familie Briefs staunte nicht schlecht über Vegeta`s Appetit. Aber es sollte auf Bulma noch was ganz schlimmes an diesem Abend passieren...

Personenbeschreibung

Halli hallo Hallöle^^ ich freu mich, das ihr wieder mit dabei seid. ihr könnt gespannt sein. Erstmal zur Erklärung.

Vegeta

Vegeta ist 17 Jahre alt. Er ist ein Saiyajin. Er wurde als baby mit Son Goku auf die Erde geschickt. Warum er sie nicht zerstört hat, weiß keiner so genau, auf jedenfall hatte er den Auftrag dafür. Was mit Son Goku passiert ist, wissen wir ja alle! Also, Vegeta wird von einem reichen Ehepaar gefunden. Besser gesagt, von der Königsfamilie Rei aus Vogia. Sie waren im Urlaub und haben ihn als Baby im Wald gefunden. Es hatte ihn gut getroffen, er bekam die besten Lehrer und wurde zu einem richtigen Prinzen erzogen. Aber dennoch war Vegeta nicht zufrieden. Sein Vater lies ihn zum Kampfsport gehen. Schon dort war klar, das Vegeta ein großartiger Kämpfer werden würde. Als er gerade

mal 10 Jahre alt ist, (wieso auch nicht^^) kam ein Raumschiff und holte ihn. Dort wurde er über seine Herkunft aufgekehrt. Dort wurde er auch zu einem richtigen Saiyajin erzogen und kam nach 6 Jahren wieder zurück auf die Erde, mit dem gleichen Auftrag. Er sollte alles Leben auf der Erde vernichten. Doch er stieß auf Widerstand. Son Goku tat alles daran, ihn zu besiegen, was er auch schließlich schaffte. Seit dem lebt Vegeta wieder bei seinen Adoptiveltern. Ein Jahr später kommt er auf die "Orange Star Highschool" in die 10te Klasse. Dort trifft er ein junges Mädchen....

Bulma

Bulma ist ein aufgewecktes, lebensfrohes Mädchen. Sie ist hoch intelligent. Eine Gabe, die ihre Eltern schon früh erkannten. Sie ist wahrscheinlich das reichste Mädchen auf dem ganzen Planeten. Mit 10 Jahren (ja, sie war eigentlich 16 aber egal^^) lernte sie Son Goku kennen. Und je länger sie mit ihm zusammen war, umso mehr kam bei ihr das Gefühl auf, er wäre für sie wie ein Bruder. Sie wurden unzertrennlich. Das war auch nicht anders, als sie auf die "Orange Star Highschool" kamen. Seit der 7ten Klasse ist sie mit Yamchu zusammen. Auch er hatte das Potenzial eines großen Kriegers. Als sie in die 10te kommt, traut sie ihren Augen nicht. Sie hatte einen neuen Mitschüler!

Die anderen sind nicht erwähnenswert^^ Ihr werdet euch doch noch an Krillin, Lunch, TENCHINHAN und CHOUSU erinnern^^ Und natürlich an Son Goku. Und den Herrn der Schildkröten. Ach ja, und an Yamchu *kotch*^^